assemblée se trouvait le bon amiral Griffiths, auquel le prélat eut occasion de faire ses remerciements de tant d'honnêtetés éprouvées de sa part. Ce fut la dernière fois qu'ils se rencontrèrent.

(A suivre.)

Bibliographie

— Avec reconnaissance, la Semaine religieuse accuse réception des Calendriers publiés par les maisons ou institutions suivantes:

A. Toussaint et Cie, fabricants de vin, 194, rue Saint-Paul, Québec.

J. S. Robertson, 750 Craig St., Montreal.

La Sauvegarde, Cie canadienne-française d'Assurance sur la vie, Montréal.

Massey-Harris Co., makers of farming implements, Toronto and Brantford, Ont.

-- Horace Têtu, *Livre d'Or du Clergé canadien*. Québec. 1903. Prix : 15 cts, chez l'auteur.

Cette petite brochure contient une courte notice biographique sur chacun des prêtres du Canada, actuellement vivants, qui ont célébré leurs Noces d'Or sacerdotales. La dernière de ces notices est consacrée à Mgr Hame! qui vient justement de fêter son jubilé sacerdotal, et c'est même à cette occasion que M. Têtu a préparé cet opuscule, qui lui a coûté beaucoup de recherches et qui a son mérite comme œuvre historique.

— Dans son rapport lu à la séance annuelle de l'Académie française, M. Gaston Boissier, secrétaire perpétuel, a réuni dans un même hommage les lauréats que l'Académie est allée chercher hors de France pour les couronner:

Il est impossible, a-t-il dit, que nous ne soyons pas touchés de cet hommage rendu de si loin à notre littérature : la langue de notre pays prend un charme particulier quand nous l'entendons sonner hors de nos frontières. A ce propos, permettezmoi de rappeler que, parmi les romans que nous couronnons, il y en a un qui nous arrive en droiture de Québec (l'Oublié de Madame Laure Conan).

(Paris-Canada.)